



La cifra de universitarios se reduce en 430 mientras que en grados se multiplica por seis

El rector de la Universidad de Salamanca revela que el Ministerio de Educación paraliza los Campus de Excelencia Internacional

Valladolid/Salamanca, ICAL/E.P.

La cifra de alumnos matriculados en las universidades de Castilla y León se redujo durante el curso 2010/2011 en 430 estudiantes, un 0,5 por ciento, al pasar de los 87.321 del curso 2009/2010 a los 87.321 del pasado, según se pone de manifiesto en la Estadística de la Enseñanza Universitaria en España, publicada ayer por el INE. Esta ligera caída contrasta con un incremento anual del 4,72 por ciento en el conjunto de las universidades del país, donde se matricularon 1.633.183 alumnos, lo que supuso un 4,72 por ciento más que en el curso 2009/2010.

La matrícula en las universidades

privadas se subió un 5,9 por ciento, mientras que el alumnado en las públicas aumentó un 2,7 por ciento. En cuanto a tipo de estudios, la cifra de alumnos matriculados en grados se multiplicó por seis con relación al curso 2009/2010, pasando de los 4.021 a los 23.810.

En el tercer curso de la implantación de estos estudios adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES) la subida en el conjunto de las universidades de todo el país también fue destacada, al pasar de 197.726 alumnos a 550.656. La mayor cifra de matrículas en las universidades de Castilla y León se registró en estudios de primer y se-

gundo ciclo, más de 54.000, aunque con una caída del 27,54 por ciento, por delante de los grados. Los estudiantes de doctorado fueron 4.487, 307 menos que en el curso 2009/2010 (-6,40 por ciento).

Por otro lado, el rector de la Universidad de Salamanca (USAL), Daniel Hernández Ruipérez, reconoció ayer que el Campus de Excelencia Internacional «Studii Salamantini» está «completamente parado». El máximo responsable de la institución académica apuntó que no ha tenido mayor movimiento en las últimas fechas que las sesiones de control de un Campus de Excelencia Internacional que surgió en

la convocatoria de 2010. Hernández Ruipérez también señaló que cree que el Ministerio de Educación no va a promover nuevas ediciones para la consumación de estos campus de excelencia, «al menos en la forma que se ha llevado a cabo hasta ahora».

No obstante, manifestó que la paralización de nuevos créditos para este tipo de actividades no va a suponer «cambio» alguno en el de Salamanca, puesto que la USAL ya anunció que no iba a aceptar el préstamo concedido en 2010 al no estar de acuerdo con las condiciones ofrecidas y con unos intereses «tan altos».